



### Para mejorar su gestión

## El Consejo de Cuentas quiere analizar las cuatro universidades

El presidente del Consejo de Cuentas de Castilla y León, Jesús Encabo, planteó ayer la posibilidad de elaborar un informe de las cuatro universidades públicas de Castilla y León (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) para obtener un análisis «más exhaustivo y profundo» de su situación con el objetivo de adoptar las medidas necesarias para mejorar su gestión.

Así lo señaló Encabo durante su comparecencia en la Comisión de Hacienda de las Cortes para explicar el informe de la Universidad de Valladolid en el ejercicio 2012, y en cuya propuesta coincidieron todos los grupos parlamentarios, informa Ical. Si bien, tanto el portavoz del Grupo Mixto en la Comisión, José María González, como el del PSOE, Fernando Pablos, censuraron los recortes efectuados dicho año de análisis, informa Ical.

